
A12 香港新聞社團新聞 ■責任編輯：李暢熹 2014年9月13日（星期六）

廣東社團總會就職盛典，全
國政協常委、長江製衣集團行
政總裁陳永棋眾望所歸接掌帥印，
新一屆會董會人才濟濟，粵籍政商

名人雲集，陣容鼎盛。

李嘉誠余國春戴德豐伍淑清等任高層
會董會總監由華人首富、長江集團主席李嘉誠

擔任。
高層包括多位港區全國政協常委：「國貨大

王」、裕華集團主席余國春，「零食大王」、四
洲集團主席戴德豐，美心集團伍氏家族第二代伍
淑清，恆基兆業副主席、中華煤氣董事李家傑，
醫管局前主席胡定旭。港區全國人大代表包括：
霍氏家族後人霍震寰，香港基本法委員會委員譚
惠珠。

王國強榮膺榮譽主席
全國政協文史和學習委員會副主任、金城營

造集團副主席兼董事總經理王國強榮膺榮譽主
席。

林建岳譚錦球馬介璋蔡志明等膺會長
會長級人馬中的全國政協委員，還包括「娛樂

大王」林建岳，港區省級政協委員聯誼會會長、
香港頌謙企業集團及香港國景控股集團主席譚錦球等。
城中富豪：佳寧娜控股首任董事會主席、華南城控股有
限公司創辦人之一馬介璋，「玩具大王」蔡志明，大地
產商、新世界掌門人鄭家純，新鴻基郭氏家族大公子郭
炳湘等名列其中。

林光如梁亮勝吳惠權等任副主席
本屆常務副主席匯聚一眾商界猛人，足足有15位，包

括全國政協委員、星光集團董事局主席林光如，全國政
協委員、絲寶集團主席梁亮勝，全國政協委員、香港福
新國際集團董事長吳惠權，以及身兼成功企業家及粵籍
各大社團獨當一面的首長：張國榮、梁滿林、鄧祐才、
劉劍明、陳幼南、霍震宇、余鵬春、吳哲歆、鍾偉平、
馬鴻銘、黃少康、龔俊龍。全國政協委員、資深律師簡

松年任秘書長。
■記者 解玲、黃晨
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廣東社總賀國慶暨會董就職
董建華梁振英孫懷山張曉明宋哲等主禮 主席陳永棋致辭

香港江蘇企協成立 黃宏亮膺會長

香港江蘇青總成立暨就職

會董會主席陳永棋昨日在聯歡宴會上致辭時表
示，總會已走過18個年頭，在創會主席余國

春、榮譽主席王國強領導下，該會團結百萬粵籍鄉
親，齊心協力、努力拚搏，造就今日的規模和實力。
他承諾，本屆會董會定將秉承總會優良傳統，團結、
拚搏、務實、創新、不斷累積和發揚擴大正能量。

新閣推進傳統社團轉型升級
陳永棋說：「兄弟同心，其利斷金。」新一屆會董
會同仁將緊密團結，依靠21個地級市社團領袖，以
赤誠之心服務鄉親和社會，更多地關注青年和社區工
作，在推進傳統社團向現代化社團轉型升級的道路
上，再創新高峰。
陳永棋又指出，國家取得舉世矚目的偉大成就，香

港則正面臨回歸後最重大的政治問題──如何落實香
港特區行政長官普選。「這個問題關係到能否準確、
全面落實香港基本法，關係香港能否保持長期繁榮穩
定，關係到國家主權、安全和發展利益，關係到『一
國兩制』能否正確實施。」
他強調，總會同仁堅決支持人大決定，堅決反對

「佔中」。他呼籲全體立法會議員承擔憲制性責任，
作出歷史性選擇，令香港可於2017年一人一票普選
行政長官。
該會同仁繼續把總會作為共同事業發展的平台，團

結鄉賢，支持中央政府，支持特區政府依法施政，在
落實「一國兩制」的征途中，為保持香港繁榮穩定，
為實現習近平主席倡導的中華民族偉大復興的「中國
夢」，貢獻更多正能量。

梁振英勉續推港繁榮穩定
梁振英致辭時，讚揚廣東社團總會過去為家鄉、香
港和國家作出的努力，相信新一屆會董會在陳永棋帶
領下，將一如既往地支持特區政府依法施政，繼續推
動香港繁榮穩定、粵港共同發展。

林武勉堅定支持人大決定促普選
林武致辭時，鼓勵該會在新一屆會董帶領下開啟新

篇章，期望繼續堅持愛國愛港愛鄉宗旨，繼續為香港
的繁榮穩定，為國家的經濟建設，為民族的偉大復興
作出更大貢獻。他呼籲總會與廣大市民一起，堅定支
持人大決定，積極參與特區政府將要展開的第二輪政
改諮詢工作，為香港早日依法實現普選作出貢獻。

王國強回顧5年主席任期
總會前任主席王國強致辭時，回顧5年主席任期，

過程中充滿挑戰和甜酸苦辣。他說：「擔任主席一
職，是我人生中最值得回憶的5年。」他相信新一屆
會董會在陳永棋的領導下，會務定能取得更大發展。
典禮上，在董建華見證下，陳永棋鄭重從王國強手

中接過印信，全場響起熱烈掌聲。余國春帶領眾人祝
酒，賓主共同舉杯，為總會、為香港、為國家送上美
滿祝福。

香港文匯報訊（記者 黃晨、解玲）「香港廣東社團總會慶祝中華人民共和國成立65周
年暨第八屆會董就職典禮聯歡宴會」，昨晚假香港會議展覽中心新翼隆重舉行。全國政
協副主席董建華，特區行政長官梁振英，全國政協機關黨組書記、常務副秘書長孫懷
山，中聯辦主任張曉明，外交部駐港特派員宋哲，中央統戰部副部長陳喜慶，解放軍駐
港部隊副政委儲茂華，廣東省常委、統戰部部長林雄，中聯辦副主任林武等主禮。近
200位中央、廣東省轄下21市有關機構領導受邀出席，與特區政府官員、立法會議員、
港區人大代表、政協委員、各界翹楚，以及會員鄉親逾2,000人見證新一屆會董就職，
場面盛大，氣氛熱烈。

■左起：林光如、陳永棋、梁振英、梁亮勝、簡松年。 劉國權 攝

香港文匯報訊（記者 楊明奇、許娣聞）香港江蘇企
業協會成立慶典昨日在香港萬麗海景酒店隆重舉行，黃
宏亮眾望所歸榮膺會長。特邀江蘇省委副書記、蘇州市
委書記石泰峰，香港中聯辦副主任仇鴻，江蘇省政協副
主席、省委統戰部部長、省海外聯誼會會長羅一民等蒞
臨主禮。江蘇在港企業家與蘇港各界友好人士共聚一
堂，見證盛會。

石泰峰仇鴻唐英年揭牌
典禮上，江蘇省委副書記、蘇州市委書記石泰峰，香
港中聯辦副主任仇鴻，全國政協常委唐英年共同為協會
揭牌。羅一民代表江蘇省委、石泰峰副書記對協會的成
立致以熱烈祝賀。

羅一民盼多推動兩地合作
羅一民表示，江蘇與香港歷來關係密切，合作交流非
常廣泛，香港是江蘇最大的外資來源地。當前，江蘇正
處於「十二五」發展的新的關鍵時期，江蘇加快轉變經
濟發展方式的迫切要求，與香港人才、科技優勢和交流
提供了更遼闊的前景，也為新成立的香港江蘇企業協會
提供了很好的用武之地。他希望大家多關心家鄉經濟社
會發展，多推動蘇港兩地交流合作，把協會建設成為江
蘇在港的重要窗口。

他讚揚香港江蘇企業協會於蘇港大合作大發展的背景
下成立，努力使協會工作體現創新特色和江蘇特色。協
會作為江蘇企業在港的一座「大本營」，是聯繫廣大江
蘇駐港企業經營者的平台和家園，也是他們聯繫所有關
係支持江蘇發展的香港各位鄉親和企業家的橋樑和紐
帶，希望協會緊緊圍繞推進蘇港合作共同發展這一大局
出發，為蘇港兩地發展作出新貢獻。
黃宏亮表示，香港江蘇協會成立後，將終結蘇商在港
單打獨鬥的局面。協會將進一步加強在港蘇商的交流，
推動與香港企業的合作，密切在港企業與政府、金融界
的關係，整合發展資源，維護在港蘇商的合法權益，支
持蘇商企業在港發展。
他續說，協會秉承誠信服務發展的理念，不斷完善健
全機構，規範運作，改進服務創新發展，更將着力提升
交流合作的水平，促進商情商機的共享，把協會建成全
體在港江蘇企業的溫馨之家，並將發揮協會平台作用，

主動聯繫香港各界推動蘇港合作，實現共同發展，體現
平台價值，展現平台風采。

孫湘一胥愛貴費少雲周和平等出席
出席慶典的主禮嘉賓還包括：香港中聯辦經濟部部長
孫湘一，江蘇省委副秘書長胥愛貴，江蘇省政府外辦
（港澳辦）主任費少雲，江蘇省統戰部副部長、省海外
聯誼會常務副會長周和平、江蘇省政府駐深圳辦事處主
任李樂民，共青團江蘇省委書記萬聞華，中華總商會副
會長袁武，香港總商會常務副主席吳天海，香港工業總
會「國內事務委員會」副主席朱裕倫等。
香港江蘇企業協會主要首長包括永遠榮譽會長唐英

年，榮譽會長羅一民、張國良、馮洪章，永遠榮譽顧問
方鏗、丁午壽、馬忠禮、胡國祥，會長黃宏亮，常務副
會長童玉祥、龔震宇、張玉林、高敏、辛穎梅、陸戎、
楊休、沙敏、周鳴江、張濤等。

香港文匯報訊（記者 楊明奇、許娣聞）香江九月，
金秋送爽。香港江蘇青年總會成立暨就職典禮昨日在金
鐘港麗酒店隆重舉行。

石泰峰王志民唐英年羅一民等揭牌
江蘇省委副書記、蘇州市委書記石泰峰，中聯辦副主任
王志民，全國政協常委唐英年，江蘇省政協副主席、統戰
部部長羅一民共同為總會揭牌。江蘇省政協委員方仁德榮
膺首任會長。

方仁德膺會長：勉愛國愛港愛家鄉
方仁德昨日在就職演講中表示，香港江蘇青年總會在短
時間內吸引了很多在港祖籍江蘇青年朋友的支持和參與，
相信在大家的團結努力下，定能辦成一個愛國愛港愛家鄉

的團體。他期望大家用更全面、更客觀、更正面的態度關
愛國家，關愛香港，關愛家鄉。平台建立後，希望方便大
家繼續成為江蘇和香港的橋樑。大家既是香港一分子，也
是江蘇一分子，希望該會的努力可促進蘇港兩地青年在文
化、經貿、科技、和學術專業方面的交流，為蘇港交流與
合作作出貢獻。

羅一民盼該會三方面發揮作用
羅一民希望該會在三方面發揮作用：一是發揮整合作

用。二是發揮領導作用。三是發揮紐帶作用。
該會主要成員還包括：常務副會長趙式明，副會長一

如法師、王承偉、田啟文、朱鈺峰、吳定、利承武、施
若琛、唐偉年、盛品儒、許文前、張永東、榮明杰、榮
康信、劉紀紅、薛浩軍、聶毅，秘書長賈沁。

■左起：石泰峰、唐英年、仇鴻為協會揭牌。 許娣聞攝

■廣東社總賀國慶暨會董就職，賓主共同合影，留下難忘一刻。 劉國權 攝

■左起：霍震宇、黃光苗、張曉明、蔡志明、陳紅天。 劉國權 攝

香港文匯報訊（記者 子京）中華能源基金委員會
常務副主席兼秘書長何志平昨日出席一個關於中國新
型城鎮化的論壇，表示中國的新型城鎮化關乎中國人
民及社會的整體現代化，是中國走向現代化、與世界
真正接軌的道路。
是次為期3天的論壇，由中國社會科學院環境城市發

展與環境研究所主辦，是社科院一年一度的盛大活動，
獲得學術界和經濟界的廣泛關注。今年論壇題目是「新
型城鎮化：質量提升路徑」，海內外專家學者共同探討
新形勢下中國城鎮化轉型的理論、戰略選擇與實現路
徑，以及新型城市化的模式轉型和戰略選擇。
何志平認為，中國新型城鎮化的「新」，是要由過

去片面追求城市規模擴大、空間擴張，改為以人為核
心，透過科技提升城市文化、公共服務等內涵；強調

進行城市化的同時，也要進行鄉鎮化，打破城市與鄉
鎮的物理界限，打破城鄉生活水平落差的刻板思想，
讓城鄉逐漸一體。
他重申，中國新型城鎮化總綱領是「以人為本」，

不單打造有建築的城市，更重要是培養健康市民，提
升生活質量。城鎮化固然要確保進入城市生活的弱勢
市民的基本保障，但長期居於城市的市民生活質量必
須確定獲得提升。
何志平認為，中國下一階段就是在未來20年全面建
成小康社會，未來50年全面實現中國特色社會主義現
代化，並牢牢守着在21世紀前實現中華民族偉大復興
的歷史任務。中國的新型城鎮化關乎中國人民及社會的
整體現代化，是推動整個國家可持續發展的新模式，也
是實現「中國夢」所必須經歷的其中一個重要階段。

社科院邀何志平談新型城鎮化


